

令和6年
1月15日
第40号
発行
内外政治
研究G
代表 宮田修一

台湾總統選で頬清徳氏勝利

台灣有事（日本有事）
の脅威は続く

台湾総統選挙は与党
の頬清徳氏が国民党など
他の2候補を破り、2期
8年にわたつて中国と対

峙して来た蔡英文總統
の後継者に決まりました。
「台湾統一」に向け、
軍事的経済的威圧を含
む露骨な選挙介入で親
中政権を作ろうとした
失敗したことになりま
す。

頬氏「台湾は既に
主権独立国家」

れています。私たちはそ
の時が、正に「日本有事」
ともなることを覚悟しな
ければなりません。頬
氏自身も「中国は毎回、
台湾の選挙に介入してき
たが、今回は最も深刻
だと述べています。

失敗した習近平 露骨な工作に

今回の総統選では、中
國による異常なまでの選
挙介入がありました。頬
氏自身も「中国は毎回、
台湾の選挙に介入してき
たが、今回は最も深刻
だと述べています。



日本会議、田久保会長がご逝去

の息吹』（令和6年1月
号）で、憲法改正について
の国会の現状を憂い、「維
新（明治維新）に相当す
る歴史的な改憲事業に保
守の腰が引けている。何
というだらしのなさか
と悲憤慷慨されていま
す。

総統選を制した頬氏
は選挙戦中の今月9日の
記者会見で、世界の28
カ国128社のメディア
を前に「平和の追求は侵
略者の善意には頬れな
い」と訴えました。「主権
偽りの平和だ」などとも
述べました。

しかし、立法委員へ定
数113選挙は与党が
過半数を確保できず、政
權の不安定化が心配さ
れます。習近平は元々、
武力統一を放棄しないこ
とに乘じ、これまでの
「威嚇」

は国民党の馬英九前總
統がドイツメディアの取
材に、两岸問題へ統一問
題では「習主席を信用
せずべき」と述べるなど、終
盤になつて本性を現わし
ていきました。

中国はこのほか、与党
投票したとみられます。
国民党支持者が帰省し
ていましました。

田久保氏は時事通信
でワシントン支局長、外
信部長などを歴任し、昭
和59年に杏林大教授
として就任。平成27年から
日本会議の第4代会長に
務められ、憲法改正や皇
室の男系繼承維持など重
要課題についての国民運
動の先頭に立つて来られ
ました。

田久保氏は遺稿となっ
た日本會議機関誌『日本
本会議』に、「日本有事」
の二セ情報拡散し、公選
の里長の1000人（全
土で7000人）が選挙
戦前に大陸に招待され
接待を受けたことも明ら
かになっています。（了）

外交評論家で日本会
議会長の田久保忠衛（た
くぼ・ただえ）氏が9日、
肺炎のため東京・三鷹市
の杏林大学附属病院で逝
去了されました。90歳で逝
した。通夜は15日、告別式
は16日に東京・品川区の桐
ヶ谷斎場で行われました。
田久保氏は時事通信社
の強い地域に限定して中
國が農産物の禁輸をした
り、親中派のネットメ
ディアの記者に世論調査
をねつ造させ「野党有
利」の二セ情報を拡散し
たケースもありました。

田久保氏は、「美しい
日本の憲法をつくる国民
の伝統を守る国民の会」
の共同代表、「皇室の
伝統を守る国民の会」
の代表で、日本憲法改
正の奮起を促しておられ
ます。

たど問題研究所以副理
事長として勤めておられ
ました。田久保会長がご
逝去の際には、日本憲法
改定のための活動に貢
献された功績が高く評
価されています。

通夜・告別式

日本憲法改定の意義
日本憲法改定の意義

